Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 200 m?
Référence 83250885
Prix 2 080 000 €

Le Lavandou
Maison a vendre (83980)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Sur les hauteurs de saint-clair au lavandou, au calme, nichée sur un beau terrain
plat de 2 520 m2, belle maison au charme intemporel d'un mas provengal. De
plain-pied offrant une entrée, un salon avec cheminée prolongé d'une terrasse
couverte, une salle a manger suivie d'une cuisine indépendante avec cellier et piece
de rangement. La partie nuit composée de 5 chambres dont une suite principale
avec dressing et salle de bains privative. Une belle piscine de 12 X 5 M, un terrain
de pétanque, un garage compléetent I'ensemble. Les informations sur les risques

auxquels ce bien est exposé sont ...

On the heights of saint-clair in le lavandou, in a quiet location, nestled on a lovely
27,125 sq ft flat plot, beautiful house with the timeless charm of a provencal
farmhouse. On one level, it features an entrance hall, a living room with fireplace
extending onto a covered terrace, a dining room followed by a separate kitchen
with pantry and storage room. The sleeping area comprises 5 bedrooms, including
a master suite with dressing room and private bathroom. A swimming pool, a
petanque court and a garage complete the property. Information on the risks to

which this property is exposed is ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY
Place Michel Pacha / Place de I'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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